
1 
 

射水市教育委員会２月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和５年２月２２日（水）   開会 午後 ３時３０分 

                     閉会 午後 ５時４５分 

 

Ⅱ 会議場所 市役所３階 会議室３０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

久々江事務局長、塩谷事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、六渡事務局次長、星野   

学校教育課長、寺島教育センター長、北村スポーツ施設整備班長、小谷内学校教育課

副主幹、安元学校教育課長補佐、田中生涯学習・スポーツ課長補佐、高井学校教育課

総務企画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後３時３０分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 事務局報告事項 
（１）令和５年３月射水市市議会定例会会期日程（案）について 
   事務局長が、資料１に基づき説明した。 
（２）令和５年３月一般会計補正予算（案）について 
   事務局長が、資料２に基づき説明した。 
（３）令和５年３月射水市議会定例会提出議案について 
   事務局長が、資料３に基づき説明した。 
 
３ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）令和５年度予算（案）概要 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）及び学校教育課長が、資料４に基づき 

説明した。 
（２）コミュニティ・スクールの導入について 
   学校教育課長が、資料５に基づき説明した。 
（３）休日部活動の地域思考等に向けた実証事業について 
   学校教育課長が、資料６に基づき説明した。 
（４）令和４年度卒業（園）式及び令和５年度入学（園）式について 
   事務局次長が、資料７に基づき説明した。 
（５）令和４年度末教員異動方針について 
   事務局次長が、資料８に基づき説明した。 
（６）射水市子どもの読書生活充実プラン（第４次）案について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料９に基づき説明した。 
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（７）国内初！「漢詩墨書のある網代団扇」を公開します 
   生涯学習・スポーツ課長補佐が、資料１０に基づき説明した。 
（８）学校体育施設開放事業におけるスマートロックの導入について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料１１に基づき説明した。 
（９）教育委員会行事予定 

    学校教育課総務企画係長が、資料１２に基づき説明した。 
 
４ その他 
（１）次回教育委員会の開催日時について 
   ３月２７日（月）午後３時３０分から 市庁舎４０１会議室 
 
５ 議 事 

 （１）コミュニティ・スクールの導入について 

[委 員]  ２月初旬にコミュニティ・スクールの件について、市教委の会議にて話を 

されたことを聞いている。参加された方にとっては、インパクトがある話で 

あったようである。 

  ［事務局］ ２月初旬に児童生徒サポートネットワーク連絡協議会を開催し、その中で 

コミュニティ・スクールの導入についても話をさせていただいた。皆様のご協 

力をお願いしたいことを伝えた。 

  [教育長] 今後、進捗状況については、ご報告させていただきたい。 

 

（２）令和４年度卒業（園）式及び令和５年度入学（園）式について 

 ［事務局］ 卒業式のマスク着用については、児童生徒、教職員はマスク着用しないこと 

としているが、国歌、校歌、合唱、呼びかけの際には、マスク着用を基本とす 

るが、十分な距離が保つことができる場合には、マスク着用をしなくてもよい 

こととしている。また、保護者や来賓の方々は、マスク着用をお願いしたい。 

 入学式における保護者、来賓のマスク着用については、文部科学省からの通 

知があることとされている。 

 ［委 員］ 卒業式に、地域の方々を限定的であるが来賓として招待をされたことにつ 

      いて、喜びと感謝の声をお聞きした。社会が緩和の方向で動いていることか 

      らも、入学式は招待者を増やしてはいかがか。 

   [教育長] 令和５年度の入学式は、感染対策が大きく緩和されることを踏まえ、来賓 

      招待の制限を行わず、来賓の皆様から新入生の入学をお祝いしていたただけ     

ればと考えている。 

 

 （３）射水市子どもの読書生活充実プラン（第４次）案について 

  ［教育長］ 射水市大島絵本館は特色ある館であり、絵本を親しむことへの意思表示を 

込めて記載させていただいた。 

  ［委 員］ 図書館ボランティアは、直接、図書館に申し込むことになるのか。 

  ［事務局］ 中央図書館で登録をお願いすることとなる。 

  ［委 員］ 新湊図書館でも活動は可能か。 

  ［事務局］ 読み聞かせのボランティアについては、新湊図書館でも可能である。 

       中央図書館では、様々な催しへの参加や蔵書の整理等、分野に分かれて活 

      動をお願いしている。 
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（４）国内初！「漢詩墨書のある網代団扇」を公開します 

［委 員］ 団扇の保存処理は大変ではないか。 

［事務局］ 砂糖水による保存処理は既に完了しており、常温での展示が可能である。 

 

（５）学校体育施設開放事業におけるスマートロックの導入について 

［委 員］ 体育館の鍵を近隣の管理宅に取りに行かなくてもよいことは、利用者にと 

     って大変助かる。グラウンド夜間照明のコインを入れる鍵についてはどうなの 

か。 

 ［事務局］ 体育館内にキーボックスを設置し対応していただくことを考えている。 

［委 員］ 保護者が開けるスマートロックの暗証番号を子ども達が見て、夜間に勝手に 

入るといった想定外のことにも対応をお願いしたい。 

［事務局］ 暗証番号は団体毎に紐づけをしている。定期的に暗証番号を変更する等の対 

     応をしていきたい。 

      

午後５時４５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


